

LONGINES, TITELPARTNER UND OFFIZIELLER ZEITNEHMER DER LONGINES CHI CLASSICS BASEL 2024

Basel (Schweiz) / Saint-Imier (Schweiz) – Vom 11. bis 14. Januar 2024 unterstützt die Schweizer Uhrenmarke die Longines CHI Classics Basel als Titelpartner und Offizieller Zeitnehmer. Longines freut sich, am Freitag den prestigeträchtigen Longines Grand Prix in der St. Jakobshalle zu präsentieren und den Anlass am Sonntag mit der Longines FEI Jumping World Cup™ Western European League Prüfung abzurunden. Des Weiteren präsentiert die Marke mit der geflügelten Sanduhr bei dieser Gelegenheit die offizielle Uhr dieses hochkarätigen Events: Ein elegantes Modell aus der Mini DolceVita Kollektion.

Longines freut sich, diese mit Spannung erwartete Pferdesportveranstaltung im neunten Jahr als Titelpartner und offizieller Zeitnehmer zu unterstützen. Letztes Jahr hat das renommierte Fünf-Sterne-Weltcupturnier der Springreiter/-innen mit den Weltbesten der Dressur bereichert. Auch in diesem Jahr werden die Weltcup-Dressurwettbewerbe ein wichtiges Element dieser Veranstaltung sein und erstmals Valtige sogar als Weltcupfinal.

Am Freitag, 12. Januar findet der prestigeträchtige Longines Grand Prix statt, an dem die Teilnehmer wichtige Punkte für das Longines Ranking – die Weltrangliste im Springreiten – sammeln können.

Der 2004 ins Leben gerufene Longines Owner of the Year Award des Jumping Owner Club, wird auch dieses Jahr am Freitag, 12. Januar durchgeführt. Wir freuen uns schon darauf, den erfolgreichsten Pferdebesitzer in der Disziplin Springen auszuzeichnen.

Zudem präsentiert Longines als Top Partner und offizieller Zeitnehmer der FEI am Sonntag, 14. Januar, die spektakuläre Schweizer Etappe des Longines FEI Jumping World Cup™.



Die offizielle Uhr des Anlasses ist die neue Mini DolceVita

Mit ihrem dezenten Profil, dem klassischen Design und den ästhetischen Variationen, die zugleich modern und zeitlos sind, ist sie ein kleines, aber mächtiges Meisterstück, das den unaufdringlichen Luxus und die zeitgenössische Eleganz von Longines gleichermaßen hervorragend zum Ausdruck bringt.

Die Mini DolceVita Modelle wurden in einer beeindruckenden Palette von Farbvarianten und Konfigurationen entworfen. Die neuen Modelle haben ein 21,50 mm x 29 mm großes Edelstahlgehäuse und sind mit oder ohne Diamantbesatz erhältlich.

Die ganze Kollektion und noch viele weitere Longines Modelle, kann man auch dieses Jahr wieder in der St. Jakobshalle entdecken.





Pressemitteilung | Januar 2024

Die langfristige Partnerschaft zwischen Longines und den Longines CHI Classics Basel verstärkt das traditionelle und dauerhafte Engagement des Schweizer Uhrenherstellers im Reitsport und untermauert die Präsenz der Marke in diesem Bereich. Früh begann die Begeisterung und das Engagement von Longines für den Pferdesport. Die älteste, bisher bekannte Longines-Uhr mit Reitmotiven stammt aus dem Jahr 1869 und weicht eine schöne Serie von dekorierten Taschenuhren ein. Diese Verbindung zwischen der Marke und der Pferdewelt hat jeher zur Entwicklung der Zeitmessung von Reitwettbewerben geführt. 1878 stellte die Marke ihren ersten Chronographen, den legendären 20H her. Darüber hinaus unterstützt die Marke seit 1912 Wettkämpfe im Springreiten. Heute engagiert sich Longines mit Leidenschaft für die Welt des Pferdesports.

Über Longines

Longines ist seit 1832 im schweizerischen Saint-Imier ansässig und verfügt über ein umfangreiches uhrmacherisches Know-how, das von Tradition, Eleganz und Spitzenleistung geprägt ist. Durch die langjährige Erfahrung als Zeitnehmer bei Weltmeisterschaften und als Partner internationaler Verbände konnte Longines enge und dauerhafte Bande mit der Welt des Sports knüpfen. Das Unternehmen ist berühmt für die Eleganz seiner Zeitmesser und gehört zur Swatch Group AG, dem weltweit führenden Hersteller von Produkten des Uhrensegments. Die Marke mit der geflügelten Sanduhr im Logo ist in über 150 Ländern vertreten.

Über Jumping Owner Club

Der Jumping Owners Club wurde 2004 von der Internationalen Reiterlichen Vereinigung (FEI) gegründet und ist eine exklusive Organisation von internationalen Pferdebesitzern, die sich dafür einsetzt, die Popularität des Sports auf der ganzen Welt zu steigern. Der Club ist das einzige Gremium, das die Ansichten und Meinungen der Pferdebesitzer vertritt und eng mit der FEI zusammenarbeitet. Der Jumping Owners Club bietet den Pferdebesitzern weltweit eine Plattform, um ihre gemeinsame Leidenschaft für den Pferdesport zu teilen.